

Lieux & Enjeux

23
-
05
-
18

9h30-12h30
salle 718

Claire Bailly
ENSA Montpellier, laboratoire EVCAU,
paysagiste, urbaniste-architecte

Emmanuelle Bouyer
ENSA Paris-Val de Seine, architecte et
artiste

Pascal Nicolas-Le Strat
Université Paris 8-Saint Denis,
laboratoire Experice

Catherine Rannou
ENSA Paris-Val de Seine, architecte et
artiste

Expérimenter dans la formation en architecture

Organisé par par Marlène Ghorayeb,
Hélène Hatzfeld, Rainier Hoddé,
Anne-Laure Jourdeuil,
Khedidja Mamou, Alexandre Neagu

Ateliers ou studios, intensifs,
workshops, « hors les murs », « mises
en situations », prototypes, voire
recherche-action... Par leur position
particulière dans l'enseignement
supérieur, les écoles d'architecture
ouvrent et explorent divers possibles
pédagogiques, notamment par la
conception architecturale et le
projet. Expérimenter : quels héritages
et quelles postures ? Quelles
expérimentations institutionnelles ?
Quelles expérimentations
d'enseignements ? Que signifie
expérimenter en école d'architecture :
essayer, vérifier, apprendre par
l'expérience, mais aussi sortir des
modèles et proposer des alternatives ?

Centre de recherche sur l'habitat
UMR LAVUE
ENSAPVS

3-15 Quai Panhard et Levasseur 75013 Paris
www.crh.archi.fr/

<https://crhlavue.hypotheses.org/>